

3月の園だより

令和6年3月1日
大野保育所 発行
※2月の苦情は
0件でした。

いよいよ今年度最後の1か月となりました。子どもたちは、卒園・進級に向け保育所生活の締めくくりを行ったり、次年度で過ごすお部屋へ探検に行き遊んでみたり、生活の流れを真似してみる、意欲をもって自分なりに身の回りのことに挑戦してみると期待と不安で溢れているようです。不安でいっぱいにならないよう次年度に向けしっかりとサポートをしていきたいと思います。

最後になりますが、子どもたちが日々元気で楽しく保育所生活を送ることが出来ているのは保護者の皆様のご理解とご協力があるからだと思っております。今年度も本園の保育に対するご理解・ご協力を頂きありがとうございました。

今月のうた

うれしいひなまつり
はるがきた
うぐいす

今月の行事

- 1日(金)お誕生会・ひな祭り会
- 8日(金)消防避難訓練
- 15日(金)お別れ会
- 23日(土)卒園式・お弁当の日

すみれぐみ(0歳児)

先月は、あいさつの中、保育参観にご参加いただきありがとうございました。今年度は数名スタートしたすみれ組ですが、お友だちも増えにぎやかに過ごしています。この1年間で、高い、ハイハイ、一歩きなど、様々な成長が見られました。今月は進級に向けて遊びながら少しづつさくら組のお部屋に慣れていくたいと思います。子どもたちの成長をそばで一線に見守ることができる大変嬉しい思います。保護者のみなさま、一年間のご理解とご協力ありがとうございました。

さくらぐみ(1歳児)

さくら組で過ごすのも残り1ヶ月となりました。この1年間で簡単な身支度ができるようになりました。お友達や保育者とのやり取りを楽しんだりと園生活を楽しみながら、私も体も大きく成長したことさくら組です。4月からは、たんぽぽ組。2階のお部屋にするので、階段の上り下りやトイレの練習を頑張っています！進級に向けて子ども達の成長を一線に見守っていきたいと思います。1年間ご理解、ご協力ありがとうございました。

たんぽぽぐみ(2歳児)

はじめは今年度も残り1ヶ月となりました。この1年間で着替えや食事・排泄など身のまわりのことに意欲を持って自分なりに取り組む姿が多く見られました。また「一線に遊び」とお友だちを言ったり、「どうしたの、大丈夫？」と泣いている子に寄り添うといった姿も見られました。1人1人が自分のペースで成長していく様子を側で見守ることができ、とても嬉しく思います。今月は進級に向けてちゅうりふ組のお部屋へ行ってみたり、お弁当包みの練習や水筒の扱い方に取り組んでいます。1年間ご理解、ご協力ありがとうございました。

ちゅうりっぷぐみ(3歳児)

今年度も残りわずかとなりました。この一年、一人ひとり自分のペースで大きく成長した姿を見せてくれました。台拭きや床拭き練習、木戸出し(片付け)布団敷き(畳み)など…新しいことが増え、覚えることも多い中、一生懸命に頑張る姿を側で見守ることができます。来年度へ向けてみんなで少しずつ準備をしながら残りの日々を、思い切り楽しむたいと思います。一年間、ご理解とご協力をありがとうございました。

こすもすぐみ(4歳児)

早いものでこすもすぐみで過ごすのも残り1ヶ月となりました。思い返すと1年間あっという間で、4月に比べると私も体も成長を感じます。負けず嫌いな子が少ないこすもすぐみさんは友だちと競り合いながら縄踏びやピアニアなどよく自主練習をしていました。お互いを良きライバルにし、成功したら一緒にをしていました。お互いを喜び合った姿も見られ、素敵な関係が築けているかなと嬉しい思います。進級へ向けて期待や不安があると思いますが、残り1ヶ月楽しく過ごしましょうね！保護者の皆様、1年間のご理解とご協力ありがとうございました。

ひまわりぐみ(5歳児)

毎日、にぎやかに過ごした日々も、気がつくと、もう3月。あっという間の1年でした。今月は、卒園式の練習に毎日取り組み、忙しい日々にはなりますが、子どもたちのリクエストに応えながら、思い切り遊んで、楽しい思い出を作りたいと思います。保護者の皆様、これまで保育へのご理解とご協力ありがとうございました。